

Vigilance, bienveillance, lien.

Comme prévu, dès les premières chaleurs, les personnes âgées qui se sont fait recenser, sont appelées régulièrement au téléphone par les employées ou les élus du CCAS.

Si elles le souhaitent, des jeunes accompagnés par des animateurs municipaux et munis d'une lettre du Maire, viennent leur rendre visite pour discuter, leur donner des conseils et leur amener de l'eau... Parfois même, c'est l'occasion de trinquer (à l'eau !) avec la personne !

Ce dispositif intergénérationnel, porté solidairement (bénévoles/ services municipaux/ élus), existe à Tomblaine depuis de nombreuses années et il est très apprécié. C'est aussi, pour ces jeunes, de la formation à la citoyenneté active.

A cette occasion, mardi 23 juillet, deux jeunes Rida et Mohamed, sont allés visiter des personnes âgées. C'est simple, ça sécurise et ça fait plaisir à tout le monde.



## A Tomblaine

Tomblaine  
jeudi 30 juillet 2020 07:07

---

